

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Stadtrat Hof

Dr. Klaus Schrader
Stadtrat, Fraktionsvorsitzender

Lillenthalstr. 2
95032 Hof
Tel: (09281) 94438
E-Mail: dr.schrader@bnhof.de

Frau
Oberbürgermeisterin Eva Döhla
Rathaus
95028 Hof

Obgm.	UB	FB 10
Stadt Hof 18. Juni 2020		
Einschreiben-Nr.:	Briefmarken:	
Beilagen:	Freiumsschlag:	

Hof, den 3.6.2020

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir stellen hiermit folgenden Antrag zur Diskussion und Behandlung in den entsprechenden Gremien:

In der Jahnstraße wird der Radweg beidseits durch Radfahrerschutzstreifen ersetzt, in der Luitpoldstraße werden solche angelegt, soweit kein Radweg vorhanden ist.

In Zeiten der Corona-Pandemie haben wir gesehen, dass mehr Menschen das Rad benutzen, um in die Stadt zu gelangen. Busse sind weitgehend leer, auch der motorisierte Individualverkehr hat abgenommen. Es braucht aber sichere Radwege, damit Menschen dauerhaft auf das Fahrrad wechseln.

Der Radweg in der Jahnstraße verlaufen auf dem Bürgersteig und enden teils abrupt auf der Straße. Zum Teil sind Bäume auf dem Radweg gepflanzt.

V.a. stadteinwärts sind die Markierungen verblichen, die Fahrbahn ist uneben und löcherig.

Die Bürgersteige sind eng, der notwendige Abstand von 1,5 Metern, der unter Corona gefordert ist, kann nicht eingehalten werden.

Der kommende Bahnhaltepunkt Hof-Mitte erhält den Zugang von der unteren Jahnbrücke her. Ein gemeinsamer Fuß-/Radweg bringt erhebliche Gefahren für alle Verkehrsteilnehmer mit sich, wenn Fahrgäste vom Bahnsteig auf den Bürgersteig wechseln.

Tempo 30 vor Schulen und sozialen Einrichtungen. Dieser Antrag von Bündnis 90/Die Grünen aus 2019 wird sukzessive umgesetzt. Eine alleinige Beschilderung reicht aber nicht, um die Kraftfahrer in größerer Zahl dazu zu bewegen, die Geschwindigkeit zu reduzieren. Unserer Meinung nach bedarf es dazu neben einer kontinuierlichen Messung der Geschwindigkeit (und Sanktionierung von Übertretungen) baulicher Maßnahmen zur Einengung der Fahrbahn. Neben Querungshilfen könnten Radfahrerschutzstreifen eine engere Fahrbahn suggerieren.

Freundliche Grüße

Dr. Klaus Schrader
Fraktionsvorsitzender

Gudrun Kiehne
stv. Fraktionsvorsitzende